

programmes de formation. Un danger survient si l'on permet que le volet production du programme s'accroisse au point d'en arriver à une exploitation massive avant même que des mécanismes de contrôle aient été créés pour prévenir des torts irréparables. À cet égard, l'aide technique de l'Agence canadienne de développement international accordée dans le cadre du projet de Pichis Palcatzu (1982-1984) s'est révélée très utile dans la mise en oeuvre de programmes d'éducation et de formation pour permettre un contrôle suffisant et un développement rationnel de l'industrie forestière péruvienne.

### Les débouchés dans le marché du matériel

Il existe un marché bien précis au Pérou pour le matériel suivant :

- des débardeuses
- des chariots élévateurs
- des scies à chaîne
- des accessoires et des outils
- des chaînes
- des scieries transportables
- des fours à sécher
- des brûleurs de déchets (des chaudières alimentées aux déchets de bois dans la catégorie des 5 HP à 35 HP).
- des petites installations à scie à ruban